



KAWNEER FRANCE, OUVRE UNE NOUVELLE ÈRE DE CROISSANCE ET D'INNOVATION AVEC MUTARES

Mutares SE & Co. KGaA (ISIN : DE000A2NB650) a finalisé avec succès l'acquisition des activités européennes de Kawneer (France, Pays-Bas, Royaume-Uni). Cette transaction vient renforcer le segment Ingénierie & Technologie de Mutares en tant que nouvelle acquisition stratégique. Depuis le 1^{er} octobre 2025, Kawneer France fait donc partie du portefeuille d'entreprises du fonds d'investissement Mutares.

Robert Quattrocchi, directeur général Kawneer France, commente : « *Il s'agit d'un tournant prometteur qui s'appuie sur les solides fondations de Kawneer tout en insufflant une nouvelle dynamique, de nouvelles idées et une vision de croissance à long terme* ».

Kawneer : un savoir-faire au service de l'architecture

Concepteur gammiste en aluminium dédié à la fermeture du bâtiment, Kawneer France conçoit et distribue une gamme complète de solutions depuis 1976 : **fenêtres, portes, coulissants, façades, vérandas et solutions sur-mesure**, adaptées aux projets résidentiels comme tertiaires, en neuf comme en rénovation.

Implantée en France à Vendargues (Hérault) et à Guérande (Loire-Atlantique), Kawneer France emploie près de 150 collaborateurs. Ses solutions techniques se distinguent par leur qualité, leur performance énergétique, leur facilité d'installation et leur esthétique, qui en font une référence pour les fabricants de menuiseries aluminium, maîtres d'ouvrage, architectes, promoteurs immobiliers...

Profil de l'entreprise Mutares SE & Co. KGaA

Mutares SE & Co. KGaA, basée à Munich (<http://www.mutares.com>), est une société holding de capital-investissement cotée, avec des bureaux à Munich (siège), Amsterdam, Bad Wiessee, Chicago, Francfort, Helsinki, Londres, Madrid, Milan, Mumbai, Paris, Shanghai, Stockholm, Vienne et Varsovie.

Les actions de Mutares SE & Co. KGaA sont négociées sur le marché réglementé de la Bourse de Francfort sous le symbole "MUX" (ISIN : DE000A2NB650) et font partie de l'indice de sélection SDAX.

Robert Quattrocchi ajoute : « *Les équipes et moi-même sommes enthousiastes et impatients de continuer à avancer dans un cadre solide et serein tel que mis en place par Mutares* ».

▪